

2<sup>o</sup>  
1259.1/80

HOJA DE DIVULGACION POLITICA E IDEOLOGICA PARA TRABAJADORES

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.- Nº 1

No hay otra palabra a la que las clases explotadoras revistan de tanta falsedad o hipocresía, como a la palabra "democracia". Hasta la Junta Chilona y los racistas de Rhodesia juran ser fieles a ella.

Como se sabe, la palabra "democracia" proviene de las palabras griegas: "de-mos"= pueblo, "cracia" = gobierno. Literalmente significa, Gobierno del Pueblo.

La democracia es un concepto clasista, El marxismo-leninismo rechaza categóricamente los supuestos, de científicos y políticos burgueses que hablan de una democracia "en general", situándolas al margen de las clases o, como dicen ellos, "integral" esto, es, igual para la burguesía y el proletariado.

El marxismo-leninismo afirma que lo mismo que no hay libertad en general, no hay democracia al margen de las clases. Se conoce una sola sociedad donde el poder se halla realmente en manos del pueblo y, en consecuencia, existe una democracia verdadera: la sociedad socialista.

¿Cómo se puede hablar de gobierno del pueblo, allí donde empresas y fábricas, bancos y vías férreas y otras riquezas pertenecen a un puñado de personas que explotan a los trabajadores?. (Francia, Inglaterra, Alemania, EE.UU.) etc. etc.

La propaganda imperialista utiliza de sumo grado las ideas de los revisionistas modernos (Carrillo, Marchais, Barlinguer), Los centros propagandísticos de EE.UU. y de otros Estados capitalistas difunden ampliamente los "modelos nacionales" de "socialismo con faz humana" "socialismo en la democracia" (burguesa), etc., etc. Bajo esta falsa bandera tratan de injuriar el estilo de vida socialista (democracia auténtica) implantado en la URSS y que triunfa en todos los países socialistas.-

-Fragmentos de "Apuntes acerca del comunismo científico". Moscú 1.975

-Boris Marsiuk-

